



COMISIÓN DE CATEQUESIS

2º de Comunión **1**



VICARIATO APOSTÓLICO DE AGUARIÑO

Francisco de Orellana - Coca

ENCUENTRO 1

FAMILIA DISCÍPULA DE CRISTO



2º DE COMUNIÓN

COMISIÓN DE CATEQUESIS

Mayo 2020



1. ORACION INICIAL

Señor, Padre Santo, Dios misericordioso y eterno, te damos gracias y bendecimos tu santo Nombre: tú has creado al hombre y a la mujer para que el uno sea para la otra, ayuda y apoyo. Acuérdate hoy de nosotros.

Protégenos y concédenos que nuestro amor sea entrega y don, a imagen de Cristo y de la Iglesia. Ilumínanos y fortalécenos en la tarea de la formación de nuestros hijos, para que sean auténticos cristianos y constructores esforzados de la nueva sociedad que el mundo necesita.



Haz que vivamos juntos largo tiempo, en alegría y paz, para que nuestros corazones puedan elevar siempre hacia ti, por medio de tu Hijo en el Espíritu Santo, la alabanza y la acción de gracias. Amén.

2. VEMOS LA REALIDAD

- 1) ¿Cómo nos sentimos en este tiempo de incertidumbre?
- 2) Ponle nombre a lo que estás sintiendo: ¿Miedo, aburrimiento, mucha sensibilidad, tristeza, soledad, enojo, celos, afecto, vergüenza, cansancio?

“Dios, a través de Jesús, se hace presente en la gente que sufre, en la gente que muere, en los enfermeros y enfermeras y sanitarios que cuidan con cariño a las víctimas de esta pandemia. Está en los científicos, en los que rezan. Allí Dios se hace presente. Y se hace presente, ayudándonos a llevar esta situación con esperanza”.

<https://www.vaticannews.va/es/iglesia/news/2020-03/coronavirus-donde-esta-dios.html>



HUELLAS EN LA ARENA

Una noche tuve un sueño... soñé que estaba caminando por la playa con el Señor y, a través del cielo, pasaban escenas de mi vida. Por cada escena que pasaba, percibí que quedaban dos pares de pisadas en la arena: unas eran las mías y las otras del Señor.

Cuando la última escena pasó delante de nosotros, miré hacia atrás, hacia las pisadas en la arena y noté que muchas veces en el camino de mi vida quedaban sólo un par de pisadas en la arena.

Noté también que eso sucedía en los momentos más difíciles de mi vida. Eso realmente me perturbó y pregunté entonces al Señor: "Señor, Tú me dijiste, cuando resolví seguirte, que andarías conmigo a lo largo del camino, pero durante los peores momentos de mi vida, había en la arena sólo un par de pisadas. No comprendo porqué. Tú me dejaste en las horas en que yo más te necesitaba".

Entonces, El, clavando en mí su mirada infinita, me contestó: "Mi querido hijo. Yo te he amado y jamás te abandonaría en los momentos más difíciles. Cuando viste en la arena sólo un par de pisadas fue justamente allí donde te cargué en mis brazos".

https://www.youtube.com/watch?v=DbFrRVQ_Vcs

3. LECTURA BÍBLICA: Mc 3, 13-16

- Jesús está siempre en el Padre; mora en el amor del Padre; es un amor que sale de sí mismo. "Estar fuera de sí", vuelto hacia el Padre, amor filial hacia el Padre: Jn. 14, 10.
- Jesús está siempre con los suyos: Mt. 18, 20: donde dos o tres están orando estoy con ellos.
- Estar siempre con los pobres, porque Jesús se ha identificado con ellos, Mt. 25, 40. Supone que quien está con Jesús vive la solidaridad inquebrantable con los pobres y pecadores. Jesús está al servicio del último.



- Jesús está en su Palabra: vivir en el Evangelio, permanecer en Él.
- Jesús nos llama a compartir la Buena Nueva con otras personas, comenzando por nuestra familia.

4. CONVERSEMOS EN FAMILIA

- a) ¿Para qué nos llama Jesús?
- b) En este tiempo de experiencia ¿cuáles de las renunciaciones que has vivido y que estás viviendo te han permitido y te permiten crecer en libertad para el seguimiento de Jesús?

5. NUESTRO COMPROMISO

El padre y/o la madre dibujan a Jesús con un corazón grande. Dentro de él escriben los nombres de cada miembro de la familia y lo colocan en un lugar visible, para tener presente toda la semana, que somos una familia que seguimos tras los pasos de Jesucristo, nuestro Señor.

6. ORACIÓN FINAL

**Señor, tú me llamaste
para ser instrumento de tu gracia,
para anunciar la buena nueva,
para sanar las heridas del corazón.**

**Instrumento de paz y de justicia,
pregonero de todas tus palabras,
agua para calmar la sed hiriente,
mano que bendice y que ama.**





**Señor, tú me llamaste
para curar los corazones heridos,
para gritar, en medio de las plazas,
que el Amor está vivo,
para sacar del sueño a los que duermen
y liberar al cautivo.
Soy cera blanda entre tus dedos,
haz lo que quieras conmigo.**

**Señor, tú me llamaste
para salvar al mundo ya cansado,
para amar a los hombres y mujeres
que tú, Padre, me diste como hermanos.**

**Señor, me quieres para abolir la violencia,
y aliviar la miseria y el pecado;
hacer temblar las piedras
y ahuyentar a los lobos del rebaño.
Amén**



<https://esla.facebook.com/Catholiclink/posts/1809832472435513:0>